

El ataque forastero raras veces llegó a la portería local y cuando lo llegó a lograr la defensa resolvió las diferentes situaciones sin grandes aprietos y con manifiesta seguridad.

La segunda parte fué de franco y completo dominio del Castelltersol. Terminó el encuentro con 1-0 a favor de los de casa, cuando con un poco más de suerte hubiese sido más abultada la derrota del Canovellas.

La actuación del árbitro señor Viñals nos pareció excelente, pues supo ver y castigar con energía las innumerables faltas. El público se mostró durante todo el encuentro, con la corrección que es peculiar de este pueblo. Aplaudió con justicia algunas intervenciones del meta forastero y censuró con pitos ciertas faltas descaradas de algunos jugadores del Canovellas.

Castelltersol. — Viñals, Sales, Sors, Carbonés, Sáforas, Pich, Valls, Mañosa, Miró, Parral y Guerrero.

Canovellas. — Maspons, Espargaró, Fernández, Motino, Parra, Pons, Fernández, Giménez, Calzada, Garriga y Pérez.

López.

En Martorellas

MARTORELLAS, 3 - CARDEDEU, 3

Desconocíamos totalmente la clase del equipo visitante. El hecho de haber pertenecido a un grupo distinto del nuestro nos privó de presenciar sus brillantes actuaciones. Por ello y por el motivo de haber salido triunfante en el anterior Torneo, hizo que presintiéramos su visita, más bien con fundado temor que con confianza excesiva.

Antes de empezar el partido, hablando con unos acompañantes del equipo visitante, estos nos decían:

—Vemos el partido harlo difícil. Nos contentaríamos con un empate. Tenemos el equipo titular completo, pero... ¡llevamos el portero suplente!

Dimos una mirada al «interfecto» y a la vista de aquel muchacho imberbe, sin talla, sin clase aparente, dimos también un repaso mental a nuestra delantera y pensamos:

Puede ser muy bien que, por «ahí» si no por otra parte, sea por donde se les «escape» el partido.

¡Ah! Pero es que en fútbol, antes que en los jugadores, hay que contar con eso que podríamos llamar «lógica futbolística» que es precisamente la negación de toda lógica. Pues bien, esa «lógica» consabida, anduvo hora y media personificada en el «portero suplente».

Paró lo imparable, blocó balones en todas las posiciones, desvió a córner disparos cruzados y por cruzar, cuando acosado por el contrario, de los pies del delantero salía el tiro fulminante, cuando el público prorrumpía unánimemente en el anhelado ¡goll... allí estaban sus puños, su bloqueo o su estirada oportuna ¡Hasta llegó incluso a parar dos veces el mismo penalty! La salvación de su equipo fué su obra personal. No le ayudaron a devolver balones, ni los largueros ni el travesaño superior de su portería.

El empate resultante no es, ni mucho menos el fiel reflejo de las andanzas del partido. No es que los tres tantos logrados por el Cardedeu no

fueran magníficamente concebidos y merecidos.

En cuanto a los locales, por su cometido, su dominio constante, su combinación afiligranada y eficaz y su clase merecieron una victoria amplia, que la suerte de los contrarios les negó.

Sobresalieron por los locales, como siempre la defensa, estuvo magnífica. La media, muy animosa y activa. La delantera pese a algunos cambios efectuados en el transcurso del encuentro, estuvo bien, aunque desafortunada.

Por el Cardedeu, el mejor hombre, como dejamos dicho Fatjó, muy bien asimismo Ricart, Vera y Pozo.

El árbitro estuvo mediocre. Anduvo negligente por el campo dejando sendas faltas por señalar; sin que con ello, no obstante perjudicara a alguno de los contendientes.

Martorellas: Fontdevila, Ros II, Terrades, Hernandez, Mañosa II, Pujolás, Sellarés, Martras, Molgosa, Garrell y Defaus II.

Cardedeu: Fatjó, Ricart, Collell, Pellicer, Cubells, Roca, Vera, Jané, Pozo Tomás y Colomer. — C.

TROFEO CICLOS SASTRE

Esta importante firma comercial granollerense, dedicada a la venta y reparación de bicicletas y a toda clase de artículos para los Deportes, de una forma desinteresada y espontánea ha hecho donativo de unos magníficos Trofeos para este interesante II Campeonato del Vallés, que con tanto interés vienen celebrando los equipos representativos de las poblaciones vallesanas.

Estos Trofeos serán adjudicados al equipo de cada grupo que al final de esta fase haya logrado el mayor tanteo de goles a su favor.

Felicitemos a CICLOS SASTRE por esta iniciativa que viene a dar mayor realce y emoción al Campeonato que se está celebrando.

Cada semana daremos las clasificaciones de los 3 equipos que tengan más probabilidades de adjudicarse este importante Trofeo.

TROFEO GRAFICAS GARRELL

Este año según parece todos los equipos van a recibir algún Trofeo, como premio a sus desvelos por el deporte rey: el fútbol. Hoy podemos anunciar que las GRAFICAS GARRELL, de nuestra ciudad, empresa comercial dedicada a la confección de trabajos de imprenta, ha creado un nuevo premio, por cierto un poco original.

No siempre han de ser premiados los goleadores de los equipos, este año en el II Campeonato Comarca del Vallés, serán premiados también cada uno de los equipos de los dos grupos de la fase final que le sean marcados menos goles en su portería.

¡Alerta porteros y defensas! Vuestra labor que muchas veces pasa desapercibida, también será recompensada con un magnífico Trofeo.

Felicitemos a las GRAFICAS GARRELL, por este gesto deportivo al hacer donativo de estos trofeos para los equipos de la comarca.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Don con domicilio en
la calle núm. piso
de se suscribe en la Publicación de las Hermandades Sindicales de II Zona Agrícola, **HOJA DEPORTIVA** por el importe de 3'50 pesetas mensuales.

..... de de 1950

Firma,